

# REWE Cup hart umkämpft

## Turnierserie um Wanderpokal endet am jetzigen Samstag

**DINKELSBÜHL (PM).** Der Kampf um den REWE Cup Wanderpokal ist in vollem Gange. Zwei Spieltage sind bereits vorüber, der letzte ist am jetzigen Samstag. Am ersten Turniertag setzten sich bei den F- und E-Junioren zwar die Favoriten durch, doch fiel die Entscheidung jeweils erst im 9-Meterschießen. Die Gastgeber erreichten beide das Halbfinale mussten sich dann aber mit dem 4. Platz zufriedengeben. Sieger des F-Juniorenturniers wurde der TuS Feuchtwangen. In der regulären Spielzeit stand es im Finale gegen die SG Herrieden 2-2, wobei 3 Treffer erst in den letzten 90 Sekunden fielen. Im 9-Meterschießen setzten sich die Kreuzgangstädter mit 6:4 durch und sicherten sich somit den Turniersieg.



Den 1. Platz bei den B-Junioren belegte der Gastgeber Spfr. Dinkelsbühl.

Foto: Privat

Beim E-Junioren Supercup standen sich im Finale die beiden überragenden Teams der TSV Weißenburg und der 1.FC Heidenheim gegenüber. Beide Vereine mit dem jüngeren Jahrgang (U-10) waren ihren Gegnern weitaus

überlegen. Im Finale ließen beide Teams kaum etwas zu, dennoch gelang dem 1. FC Heidenheim der Führungstreffer, doch in letzter Minute konnte der TSV Weißenburg noch den vielumjubelten Ausgleich erzielen. Somit fiel

die Entscheidung erneut im 9-Meterschießen. Hier blieb der 1.FC Heidenheim mit 4:2 siegreich und sicherten sich den E-Junioren REWE Wanderpokal. Am 2.Turniertag blieben die JFG Sulzachtal (C-Junioren) und der Gast-

geber Spfr Dinkelsbühl bei den B-Junioren siegreich. Sehr ausgeglichen verliefen die Halbfinale bei den C-Junioren. Die sehr spielstarke SGM Westgartshausen konnte ihre Qualität gegen die JFG Sulzachtal nicht unter Beweis stellen und unterlagen der kampfstarke Truppe der JFG Sulzachtal mit 0:1. Die SGM Satteldorf/Craillsheim hatte gegen die SG Sinbronn/Aufkirchen/Dorfkemathen mehr Mühe als erwartet konnte sich aber mit 3:2 durchsetzen. Auch das Finale verlief sehr ausgeglichen, und endete mit einem 1:0 Sieg für die JFG Sulzachtal. Die beiden Gruppensieger die Spfr Dinkelsbühl und die SG Schnelldorf/Schopfloch blieben auch im Halbfinale siegreich. Die Gastgeber sahen im Finale nach dem 3:0 bereits wie der sichere Sieger aus, doch nach den Anschließtreffern der SG zum 2:3 stand die Begegnung auf der Kippe. In einer etwas hektischen Schlussphase erzielten die Gastgeber doch noch den entscheidenden Treffer zum 4:2 Endstand.

Am Samstag den 16. Februar endet die diesjährige Turnierserie um den REWE Cup. Zunächst spielen ab 9 Uhr neun Vereine um den Wanderpokal bei den D-Junioren. Titelverteidiger ist der SC Feucht, der erneut zum Favoritenkreis zu zählen ist. Zum Abschluss beginnt um 13.45 Uhr das Turnier der G-Junioren.